



## **Declaración de SITRAHUCH sobre el acampe estudiantil por Palestina**

22 de mayo de 2024

El mundo se ha visto consternado con la matanza indiscriminada de civiles en la ofensiva militar de Israel en Gaza, la que según representantes de la ONU constituye un genocidio en contra del pueblo palestino y que recientemente le ha valido una acusación de crímenes de guerra a las autoridades responsables, en conjunto con los líderes de Hamas. Sobrepasando cualquier derecho a la legítima defensa, la catástrofe que se inició hace 76 años con el desplazamiento forzado de gran parte de la población palestina volvió a desatarse por parte de un Estado que ha amparado la usurpación de territorios y ha expoliado los derechos civiles de los/as palestinos/as.

Las movilizaciones estudiantiles en el mundo que intentan presionar a sus universidades para romper lazos con Israel y detener la masacre se han replicado en nuestro país y en nuestra Universidad. El día 15 de mayo, el estudiantado de nuestra Universidad irrumpió en la Casa Central para establecer un acampe en apoyo a la causa palestina y para exigir a las autoridades universitarias la rescisión de los convenios de cooperación académica con universidades israelíes. En este contexto, la Directiva de SITRAHUCH adhirió a la carta en apoyo al derecho de opinión y reunión de estudiantes, académicos/as, funcionarios/as y trabajadores/as a honorarios de nuestra Universidad que participan de esta movilización, cuyas preocupaciones compartimos.

Nos sumamos al llamado a la Rectora y las autoridades universitarias a generar un diálogo con los/as estudiantes y diferentes estamentos movilizados, y saludamos las medidas ya tomadas por el Decanato de la Facultad de Filosofía y Humanidades en respuesta a la solicitud realizada por el Centro de Estudiantes de su Facultad, anunciando la voluntad de cesar los convenios existentes de la Facultad con universidades de Israel.

Ahora bien, nos preocupa la existencia de hechos de persecución laboral en contra de funcionarios/as y académicos/as que adhieren a la movilización multiestamental, relatada en una columna de la profesora Faride Zerán. Rechazamos tajantemente estas prácticas, llamamos a realizar las respectivas denuncias y exigimos a las autoridades universitarias que ningún/a estudiante o trabajador/a sufra represalias por sumarse a esta movilización.

Como Sindicato de Trabajadores/as a Honorarios de la Universidad de Chile solidarizamos con el movimiento estudiantil por Palestina y nos sumamos a las demandas por el fin a la masacre en Gaza, por el término de los vínculos institucionales con las universidades del Estado de Israel implicadas en ella, y por la restitución del Derecho Internacional para Palestina.

**Directiva del Sindicato de Trabajadores/as a Honorarios de la Universidad de Chile  
(SITRAHUCH)**